

BAKAMLA

Kedatangan Satgas Yonif 115/ML di Kampung Wuyuneri Memberikan Manfaat Bagi Masyarakat dengan Membagikan Sembako dan Pelayanan Kesehatan

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

Dec 4, 2023 - 12:49



PUNCAK JAYA - Prajurit TNI Satgas Yonif 115/ML memberikan pelayanan kesehatan secara gratis dan membagikan Sembako melalui kegiatan bakti sosial

bagi warga Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (3/12/2023).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengungkapkan bahwa kegiatan bakti sosial berupa pelayanan kesehatan dan pembagian Sembako kepada masyarakat dilaksanakan membantu kesulitan masyarakat di sekitar Pos.

“ Saya selaku Dansatgas memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada personel Pos Wuyuneri sudah menyisihkan penghasilannya untuk bisa berbagi kebahagiaan dengan masyarakat. Semoga dengan kegiatan bhakti sosial ini dapat lebih mempererat hubungan antara personel Pos dengan masyarakat dan keberadaan TNI semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.” Tutur Dansatgas.

Bagi personel Satgas Yonif 115/ML, kegiatan bhakti sosial bukan merupakan hal yang asing lagi. Semenjak kedatangannya di tanah Papua, anggota Satgas Yonif 115/ML selalu berupaya melakukan yang terbaik dalam membantu kesulitan masyarakat di sekitar Pos, dengan rutin memberikan pelayanan kesehatan, berbagi Sembako, pangkas rambut gratis kepada masyarakat dan berbagai kegiatan sosial lainnya.

Dikatakan oleh Dansatgas bahwa, berbagai upaya tersebut adalah untuk membantu kesulitan masyarakat agar kehadiran TNI, khususnya Satgas Yonif 115/ML dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, sehingga mewujudkan terciptanya kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Sdr. Lepas Enumbi yang merupakan salah satu tokoh pemuda Kampung Wuyuneri, menyampaikan rasa terimakasihnya kepada prajurit Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri yang telah banyak membantu masyarakat Kampung Wuyuneri dengan memberikan pelayanan kesehatan dan berbagi Sembako.

“ Kami sangat berterimakasih sekali kepada Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri yang telah datang kesini dan memberi bantuan Sembako kepada masyarakat serta dan mengobati masyarakat yang sakit. Semoga Tuhan membalas kebaikan bapak-bapak TNI dari Satgas Yonif 115/ML dengan memberikan kesehatan dan perlindungan selama bertugas di tanah Papua.” Ujarnya.